

調、職業の品位と価値の認識、地域社会・国家間の知識と理解の推進。

(14~18歳までの男女で構成)

ローター アクト

委員長 佐藤吉平（三条）

指導能力の開発、道徳と人間尊重、奉仕と世界平和を推進する若者を養成し行動を起こす。

(18~30歳までの男女で構成)

ライラ

委員長 鈴木巳智男（越後春日山）

青少年の指導者養成のため、参加する青少年とロータリアンが寝食を共にして活動し相互理解を計る。

年齢のギャップを越えた共通認識を理解する。

(14~30歳までの男女とロータリアンで構成)

ニコニコボックス : 26日現在累計 1,244,000円

永井 康雄君 (長岡東) メーキャップで出席しましたが、皆様ご親切でお迎え下さって感謝しています。途中退席しますが、今後よろしく皆様おやすやかに。

本間 建雄美君 高村課長様本日の卓話楽しみに拝聴させて戴きます。

落合 益夫君 皆様のご協力で家庭会合も三日間無事終わりました。今夜は今井先生お世話になります。

渕 岡 茂君 今日はこれから新入社員の弥彦参拝へ出かけます。全員がこれから元気で長く勤めてもらえる様祈りましてその後一杯飲んで景気づけです。

今井 克義君 家庭会合で今夜、お集まりになる皆様へ。今井歯科医院はすべて禁煙です。必要な方は喫いだめをしてからおいで下さい。

ロータリー財団ボックス :

斎藤 正君 重々のお願いです。財団のお引立てをよろしく

大野 新吉君 ロータリー財団委員長斎藤さんが例会に欠席されない為にも協力して

落合 益夫君

米山 忠俊君 ようこそ三条警察署高村課長さん、本日は大変おいそがしい処当クラブの卓話ありがとうございます。

長谷川 博一君 5月23日おゝ乃さんにて息子の結婚披露をさせていただきました。佐渡より嫁さんが来ました。クラブよりもお祝いをいただきありがとうございました。

米山奨学会 :

梨木 建夫君 米山年度の米山奨学最後に小林委員長共々よろしくお願ひします。

米山 忠俊君 長谷川会員の御長男の道男さん花ヨメの愛子さん結婚おめでとうございました。

長谷川 博一君 息子の結婚を記念して。披露宴にて北鼓隊より気合の入った素晴らしい演奏をし

ていただきありがとうございました。涙があふれきました。

小林満君 準米山功労者にエントリー致します。

卓 話：「現在の青少年の行動状況」三条警察署 高村行雄課長



三条署の高村と申します。今年の3月からこちらにお世話になることになりました。貴重な時間をいただきありがとうございます。皆様方には私どもの仕事いつもご協力いただいており重ねて感謝しております。

今日は少年の問題ということで少し時間をいただきました。参考になるかどうかわかりませんが、少しお話しさせていただきます。

皆様は会社では社長さん、または指導的な立場におられる方々と思いますが、少し古いのですがルーズソックスはどこから流行ったかおわかりの方いらっしゃいますか。それではJリーグは今年から何チームになったかわかる人。なかなか子供と話しきれませんよ。私も子供と話をするために子供のことをいろいろ勉強しました。ルーズソックスは今は青のハイソックスに変わったそうですが、ルーズソックスの発祥の地は仙台なのだと思います。仙台の高校生が始めて、それが全国に広まったということで、私が思うのは、子供達の感性はすごいなということで、どうしてルーズソックスになったかというと、女子生徒がワンポイントの入ったソックスもはきたいと思ったのですが、これが女性用が少なく、男性用がたくさんあったので、それをはいてみた。そして、はいてみたら大きくて下がった。そしてここからがすごいのですが、それがすっかり感性として受け入れられ、ファッショントリ、あっという間に広がった。ということのようです。ですから私どのの通常の感覚よりはその感性というものがいろんな場面に広がってきているということです。

次はJリーグですが、現在は全国で16チームで野球より多くなったようです。これも子供の事を知る上で必要なことです。

現在の子供達は大人が計り知れない部分で何でも何でも受け入れてしまうことです。後程テレクラの問題にも少し触れたいと思いますが子供達にはある一面ではそれが受け入れられているということで少し恐い部分があります。

当三条地域をとったらどうかと言いますと、全体的には比較的平穏に推移しているということが言えます。数字的には例年わずかな上下はあります。当地域の特徴としては、万引きも起きて平年通りですが起きると根が深いかなと思われます。ケンカも今までとはやり方が変わって、留めるところをわからなくなって、最後までやってしまいます。そして結果が大きくなってしまう。そして不思議な事に中2と高1、2がつながってしまうという現象があります。やっぱり強者の倫理が通用するという事です。

皆さんにぜひ気をつけていただきたいのは、子供達は家の中をよく見ておりまし、父母の行動